



令和3年6月 担任 しばた まさし

今年は少し早めの梅雨に入り、蒸し暑い日が増え水分補給が欠かせない時期になってきました。しかし、子どもたちはそんな気分も吹き飛ばしてしまうくらい元気いっぱい、汗をかきながらも戸外で元気に遊んでいます。

5月に植えたマリーゴールドを晴れた日にみんなで水やりをしています。「お花はお水が好きなんだよね。」「私はオレンジ色にあげるね」など友だちとお話しながらお世話してくれる子どもたちです。6月は自然と触れ合い、お世話をしていきながら梅雨ならではの遊びをみんなで元気に楽しく過ごしていきたいと思います。

## ♪バス遠足名古屋港水族館楽しかったね♪

・幼児クラスになって初めてのバス遠足に行きました。お部屋で魚の図鑑を見ながら「〇〇は水族館にいるかな?」「あと何回寝たら水族館に行く?」ととても楽しみにしていたほし組の子どもたちです。当日は園長先生が運転するバスに乗って外の景色を見ながら行きました。水族館では大きな水槽に魚たちが泳いでいる姿をみんなで手をつないで歩き、「ペンギンいたよ」「カニ大きいね」など嬉しさを友達や保育士に教えてくれるながら見て回りました。他にも色々な色に変化するマイワシトルネードやみんなと一緒に外で食べたおいしい昼食、イルカショーなどたくさんのイベントを見て楽しく過ごしていた子どもたちでした。



## お知らせ&お願い

- ・運動の日は3日(木)と16日(水)です。前日までに準備をお願いします。
- ・習字の日は4日(全体授業)です。4日、11日、18日、25日(課外授業)です。
- ・英語教室は13日、27日です。
- ・暑くなり汗をかく子が増えてくると思いますので、肌着やパンツの着替えの用意をお願いします。また、使用した分はまた補充をお願い致します。

## 保育目標

- ・梅雨の時期ならではの遊びや簡単な集団遊びを通して友達とのかかわりを楽しむ
- ・正しい手洗い、うがいの方法を知り清潔を保っていく。
- ・身の回りのことを整えていながら自分からやろうとする。
- ・相手の思いや気持ちに耳を傾けていながら、自分の思いを言葉で伝えようとする。



6月15日 むらかみ はるちかくん

6月23日 かすや ゆいちゃん

## 子どもたちの様子

